

【教育目標】 よく考える子 じょうぶで明るい子 進んで活動する子 力を合わせる子

にれ



訓子府小学校
ホームページ
のQRコード
です。

令和5年度 学校だより NO. 8

訓子府町立訓子府小学校

令和5年9月28日発行

文責校長加藤弘一

◇前期終了！◇

朝夕の気温差も大きくなり、あの夏の猛暑がなつかしく思う今日この頃です。1年生が育てているアサガオの種取りも始まりました。各学年、学芸会の取組も少しずつ始まりました。校庭の木々の葉もうっすらと色づき、いよいよ秋色が深まってきたことを実感しています。

さて、本日をもって前期の教育活動が終了しました。4月6日の始業式・入学式から、折り返し地点の前期終業式を迎えました。ここに至るまでの皆様のご理解・ご協力に、心より感謝申し上げます。

さて、ご存じのとおり本校は、1年間を前期・後期の2期に分けて教育活動を行っています。長い目でじっくりと子供の成長を支援することを目的としています。

反面、2学期制は長い休みを挟んでいませんので、子供たちにとっては後期への「気持ちの切り替え」が難しい側面があります。ぜひ、本日お渡しした「あゆみ」をお子さんと一緒にご覧になっていただき、お子さん自身の良さを認め励ましなが、それぞれが後期の目標をもち充実した毎日を過ごせるように、温かいお声かけをいただけますと幸いです。

(校長 加藤 弘一)



○9月23日に「秋分の日」を迎えました。この日を境に、夜の時間が長くなることが知られています。日没も早くなりますので、明るいうちの早めの帰宅や交通安全に気をつけるようお子さんにお話してください。

○叶橋から学校までの通学路（グラウンド側）の街路樹にハチが多く、迂回するように指導していた箇所ですが、ハチの姿が見られなくなりました。通行しても差し支えありませんが、スズメバチを見かけたときは迂回するなど身を守る行動をとるようにお声かけください。

お願い

○給食当番の児童は、衛生面を考慮してマスクを持参することとなっています。ご家庭でのご協力のほど、よろしくお願いいたします。



○スクールカウンセラーの活用を～一人で悩まないで～

訓子府町では、一人ひとりの子供が自信を持ち、充実した生活を送ることを願い、毎月の教育相談日やスクールカウンセラーの派遣を実施しています。今年度は、公認心理師の角熊葉子先生をお招きし、以下の日程でカウンセリングを実施いたします。



◇11月 1日(水) 14:30~16:15 (応接室)

子育てにかかるお悩みや子供のことなど、いろいろとお話を聞いていただくことができますので、ぜひご活用ください。なお、話された内容については秘密を守ります。内容によっては担任との話し合いもありますが、その場合には相談される方の了解をとりますので、どうぞ安心してください。希望される方は、10月25日(木)までに、学校(47-2011教頭)までご連絡願います。

○居武士小学校と合同宿泊学習へ

居武士小学校と合同で宿泊学習へ行ってきました。子供たちは計画を立てる時から楽しみで仕方ない様子でした。当日は、生憎の天候により予定が変更になりましたが、カヌーやいかだ体験・サイクリングなど、充実した活動となりました。



○「走り方教室」で持久力アップ!

訓子府中学校の山崎覚史先生を講師としてお迎えし、走り方教室を開催しました。呼吸の仕方や腕の振り方、足の上げ方など、1・2年生の子供たちに長く走れる秘訣を教えてくださいました。子供たちは「ロードレースでがんばります!」「また教えてください!」などと、大変好評でした。



○OSTOP the 薬物～今日の自分が未来をつなぐ～

北見地区保護司会の協力を得て、6年生を対象に薬物乱用防止教室を開催しました。この教室は、薬物乱用の危険性を周知徹底するとともに、薬物乱用による弊害を正しく認識することや自分の大切さに気付き、薬物乱用の誘いを断れる強い心を養うことを目的に行われています。有意義な学習となりました。



10月の行事予定					
2	月	後期始業式、秋の交通安全街頭指導	23	月	係児童打合せ
3	火	秋の交通安全街頭指導、社会科見学(3年)	24	火	ALT来校、児童観覧日前日準備
4	水	クラブ活動(反省)	25	水	児童観覧日、教育相談(14時~)
7	土	中部地区PTA連合会研修会	27	金	学芸会前日準備
10	火	学芸会特別日課開始、ALT来校	28	土	学芸会(午前日程)
16	月	係児童打合せ	30	月	振替休業日
17	火	ALT来校	31	火	ALT来校、学芸会後片付け、係児童反省
21	土	どさん子子ども地区会議			

